

Plegoö 2Go
by ReActiv



Manual de usuario



Andadera Rollator Plegoö 2Go F3

DE ALUMINIO ULTRA PLEGABLE
CON RUEDAS DE 8"

R223021

ÍNDICE

1.- Especificaciones del producto.....	3
2.- Indicaciones y propósito del producto.....	4
3.- Instrucción de operación	4
4.- Instrucción de seguridad.....	5
6.- Especificaciones técnicas.....	6

Este manual tiene que estar disponible para el usuario y permanecerá en el producto hasta el momento de su entrega.

Debido al progreso técnico, nos reservamos el derecho de cambiar la versión descrita en este manual cuando sea conveniente.

Especificaciones de producto



Indicaciones y propósito del producto

Andadera de aluminio

No exceda el límite de peso (el usuario no puede pesar más de 136 kg.) El porta objetos con reflector no está diseñada para transportar la andadera, por favor no intente usarla como funda de la misma. La andadera solo se puede usar en terreno firme y parejo. El uso para otros fines, en particular el uso como ayuda para subir elevaciones muy inclinadas o para transportar cargas pesadas es inapropiado y peligroso.

Garantía

La garantía es de 2 años. La garantía no incluye el desgaste de las piezas por el uso.

Instrucción de operación

Desplegar

Coloque la andadera delante de usted como si fuera a usarla con dirección frontal y aplique el freno de estacionamiento.

Con ambas manos, empuje los tubos laterales del asiento hacia abajo hasta que el mecanismo de plegado encaje en su lugar. nunca coloque sus manos debajo del asiento para evitar lesiones por el mecanismo de bloqueo. Afloje los pernos de bloqueo de la rueda delantera y luego baje las ruedas. Use los tornillos de bloqueo para que las ruedas queden aseguradas en esa posición. Después puedes colgar la bolsa porta objetos.

Las manijas de la andadera pueden ser ajustadas para adaptarse a la altura del usuario. Para acomodar la altura, empuje los pasadores de bloqueo a la izquierda y a la derecha, luego levante el manillar hasta alcanzar la posición deseada. Hay ocho niveles disponibles. Los pasadores se ajustan automáticamente.

Uso de frenos

Freno de mano (al empujar): tire de las palancas de freno hacia arriba, la andadera tiene que parar completamente.

Freno estacionario (al estacionar y usar la función de asiento): presione las palancas de freno hacia abajo y este debe de quedar inmóvil.

Subir obstáculos pequeños

Al presionar con el pie sobre el bastidor extendido, es más fácil levantar la andadera.

Plegar

Retire la bolsa portaobjetos del marco. Tire de la banda de bloqueo en el medio del asiento hacia arriba: la andadera se plegará. Afloje los tornillos de bloqueo de las ruedas delanteras y luego doble las ruedas hacia arriba. Use los tornillos de bloqueo para fijar las ruedas en esta posición.

Instrucciones de seguridad

Observe siempre la altura mínima y máxima permitida de los tubos deslizantes. No se cuelgue de las asas ya que puede provocar un accidente al Usuario. Use el freno de mano en caminos empinados (tire de las palancas de freno hacia arriba).

Use la andadera solo en terrenos firmes y nivelados.

¡Nunca use la andadera para moverse cuando está plegado! Si se apoya demasiado contra las asas, el andador puede inclinarse hacia atrás y ocasionar algún accidente.

Tenga precaución al plegar y desplegar la andadera, la ropa y las partes del cuerpo se pueden atascar en el mecanismo, observa bien que ningún objeto obstruya la acción.

El uso para otros fines que no sean caminar, como transportar cargas pesadas o escalar subidas muy empinadas, es inapropiado y peligroso. Limpieza.

La limpieza y desinfección deben realizarse a intervalos regulares. Use una solución jabonosa suave y sin abrasivos.

Se pueden utilizar métodos estándar para la desinfección. No utilice equipos de inyección de vapor ni exfoliantes ni limpiadores corrosivos.

Mantenimiento

La andadera de aluminio no necesita mantenimiento. Si nota una disminución de efectividad en los frenos, la rigidez de las ruedas u otras restricciones funcionales, lleve la andadera con su distribuidor autorizado para que lo asesore.

Especificaciones técnicas:

- Capacidad máxima de carga: 136 kg.
- Peso total del producto: 8.1 kg
- Carga máxima que soporta la bolsa portaobjetos: 8.0 kg



ReActivMxOficial

